

CeBIT 2010

Zwei Mal GISA

[09.02.2010] Mit Messeauftritten auf dem Landesstand Sachsen-Anhalt und dem PDV-Partnerstand präsentiert sich der IT-Dienstleister GISA auf der diesjährigen CeBIT. Dabei stehen Beratungsangebote und Lösungen für E-Government im Mittelpunkt.

Die Firma GISA ist gleich zwei Mal im Public Sector Parc der CeBIT (2. bis 6. März 2010, Hannover) vertreten. Zum einen auf dem Gemeinschaftsstand Sachsen-Anhalt (Stand B11), zum anderen beim Unternehmen PDV Systeme auf Stand E53. Den Schwerpunkt des Messeauftritts bilden Angebote im Bereich Prozess- und IT-Beratung sowie Lösungen für E-Government. Vorgestellt werden neben der elektronische Akte auch Lösungen für die elektronische Beschaffung und Vergabe sowie Portallösungen für die Kommunikation mit Mitarbeitern oder Bürgern. Initiator des Landesstandes sind die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt und der Verband der IT- und Multimediaindustrie Sachsen-Anhalt. Wie der IT-Dienstleister GISA mitteilt, möchten die Mitaussteller damit nach sechsjähriger CeBIT-Pause die Chance wahrnehmen, eine deutliche Imageaufwertung des IT-Standortes Sachsen-Anhalt zu erreichen.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2010, GISA, Consulting, E-Akte, E-Vergabe, Portale